

## Gran evento de “Mariachi Agave” en el Mazda Stadium

En este año también invitamos a “Mariachi Agave” a Hiroshima desde el martes 10 al jueves 12 de setiembre marcando con esto su tercera visita consecutiva anual.

Debido al tifón que nos azotaba por entonces, la salida desde México se retrasó, llegando al aeropuerto de Narita el 10 de setiembre por la mañana. Inmediatamente el grupo se trasladó a Hiroshima y debido al poco tiempo disponible, no pudieron ensayar debidamente. Ya en el Mazda Stadium en el juego entre los Hiroshima Toyo CARP y los Chunichi Dragons interpretaron “CIELITO LINDO” en el campo de juego y de la misma forma que el año anterior un integrante de ellos el Sr. Alberto interpreto “KIMIGAYO”, eferveciendo a la multitud y contribuyendo así en gran medida a las actividades de concentración de las delegaciones deportivas olímpicas de México.



“Mariachi Agave” interpretando “CIELITO LINDO” en el campo de juego del Mazda Stadium



El Sr. Alberto (centro) cantando KIMIGAYO



Naoko Sakamoto lanzando una pelota en la ceremonia de apertura de juego

En la ceremonia de apertura, una deportista japonesa de maratón llamada Sakamoto Naoko, quien forma parte del grupo de apoyo a las actividades de concentración de las delegaciones de México de la ciudad de Fukuyama se presentó para dar el juego de honor lanzando una pelota, y la multitud respondió de manera exaltada.

Luego de ello “Mariachi Agave” ofreció recitales en 12 lugares del estadio como la sala de fiesta o la terraza, en todos recibió saludos de bienvenida y formaron parte de la multitud que alentaba a los Hiroshima CARP durante el juego.

Al día siguiente pasadas las 13:00 se presentaron en el programa radial “OHIRU-NA” de la cadena de transmisión RCC de Chugoku, y también se pudo contribuir a la promoción de las actividades de concentración de las delegaciones olímpicas deportivas de México en Hiroshima en vísperas de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020

A las 17:00 participaron de las celebraciones por el aniversario de la independencia de Mexico, y a partir de las 19:00 pudimos convivir con ellos en la reunión organizada por la Asociación denominada: reunión de confraternidad para disfrutar de la comida y del recital de “Mariachi Agave”. Al día siguiente el grupo partió en dirección a Nagoya.



Miembros de “Mariachi Agave” exaltados en la sala de fiesta